

## Eratkan Hubungan Dengan Warga Patroli Polsek Kotabaru Lakukan Patroli Dialogis Sekaligus Dengarkan Keluhan

KARAWANG - KARAWANG.ARNESSIO.COM

Jul 29, 2024 - 19:31



KOTABARU KARAWANG - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Kotabaru, Piket Fungsi Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat rutin melakukan patroli dialogis dengan warga. Senin dini hari (29/07/2024).

Patroli ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta mendengarkan langsung keluhan dan masukan dari warga terkait situasi kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat).

Patroli dialogis yang dipimpin oleh Aiptu Adang Kusyana selalu Bawas dilakukan dengan menyambangi berbagai desa dan lingkungan di Kecamatan Kotabaru. Setiap harinya, tim patroli berkeliling ke rumah-rumah warga, tempat ibadah, pasar, dan tempat-tempat keramaian lainnya.

Ditempat terpisah Kapolres Karawang Akbp Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. mengatakan “Kami ingin memastikan bahwa masyarakat merasa aman dan nyaman. Melalui patroli dialogis ini, kami dapat mendengarkan langsung keluhan dan masukan dari warga, serta memberikan himbauan terkait kamtibmas.” Ucap Kapolsek.

Dalam setiap kunjungan, anggota Polsek Kotabaru tidak hanya berdialog dengan warga, tetapi juga memberikan penyuluhan tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan.

“Kami mengajak warga untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan, seperti melaporkan kejadian mencurigakan dan ikut serta dalam kegiatan ronda malam.” Ujar Kapolsek.

Selama patroli, petugas juga memberikan himbauan kepada warga agar tetap waspada terhadap tindak kejahatan, seperti pencurian, penipuan, dan narkoba.

“Kami mengingatkan warga untuk selalu mengunci pintu dan jendela rumah, tidak meninggalkan barang berharga di tempat terbuka, serta melaporkan segera jika melihat orang atau kegiatan yang mencurigakan.” Tambah Kapolsek.

Dengan adanya patroli dialogis rutin ini, diharapkan hubungan antara polisi dan masyarakat semakin erat, serta tercipta situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Kecamatan Kotabaru.

Polsek Kotabaru berkomitmen untuk terus meningkatkan pelayanan dan keamanan demi kenyamanan seluruh warga.

#polsekkotabaru #polreskarawang #iptusuherlan #akbpedwarzulkarnain